

Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives – December 16, 2022 / Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire – le 16 décembre 2022

***** *Le français suit* *****

Hello,

Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division is pleased to share with you updates of general interest to the agriculture and agri-food sector including Covid-19. We ask you to share this information in your networks and please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **2022 Fall Economic Statement**

On November 3, 2022, Deputy Prime Minister and Minister of Finance Chrystia Freeland tabled the [2022 Fall Economic Statement \(FES\)](#), which builds on actions the Government has taken to address challenges facing the Canadian economy, while focusing on supporting workers and families through a challenging economic time.

Below are a few highlights of agriculture related announcements:

New

- \$802.1 million to the Youth Employment and Skills Strategy to help young Canadians gain valuable skills and work experience
- A proposed \$4 billion over six years, starting in 2022-23, to automatically issue advance payments of the Canada Workers Benefit to people who qualified for the benefit in the previous year, starting in July 2023 for the 2023 taxation year
- Creation of the Sustainable Jobs Secretariat, a one-stop shop for workers and employers that provides the most up-to-date information on federal programs, funding, and services across government departments
- Interest rate relief for agricultural producers, amounting to \$65 million over two years through the Advance Payments Program, which is already in place
- Funding to address ongoing application backlogs, speed up processing, and allow for skilled newcomers to fill critical labour gaps faster

2. **Immigration, Refugees and Citizenship Canada Consultations webpage: Express Entry**

As you may know, new authorities granted in June 2022 provide the Minister of Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC) with the ability to establish categories of candidates with particular attributes (examples could include official language knowledge, educational credentials, or occupation-specific work experience) and invite the top-ranked among them to apply for permanent residence via [Express Entry](#). Categories must be linked to the attainment of an economic goal. IRCC has recently launched a [consultations webpage](#) for this purpose which contains information about the new approach and its process.

Until January 8, 2023, IRCC is looking for your feedback and suggestions on immigration selection priorities that could help address chronic economic and labour force needs. **IRCC encourage you to complete the online questionnaire found on the webpage, or email your answers to**

IRCC.COMMConsultations-ConsultationsCOMM.IRCC@cic.gc.ca, to weigh in during this important consultation period.

3. **Cyber Security: How to Protect Canadian Agriculture from a Growing Challenge**

Canadian Agri-Food Automation & Intelligence Network (CAAIN) is a national not-for-profit agtech innovation & research supporter funded by the Government of Canada.

On January 10, 2023, in Guelph, we're hosting Cyber Security: How to Protect Canadian Agriculture from a Growing Challenge, a hybrid workshop that will feature top Canadian and international experts discussing the do's and don'ts of staying secure in today's increasingly technological agri-food environment. The program has been designed to benefit anyone involved in agriculture or primary food processing.

The in-person rate of \$150 includes breakfast and lunch. (CAAIN members get a \$50 discount. Membership is free and available by clicking on <https://network.caain.ca/> and signing up—there are no additional obligations.) Anyone who can't make it to Guelph on January 10 can attend virtually for \$50 (members) or \$100 (non-members). **For more information and to register, go to <https://pheedloop.com/caaincyber/site/home/>.**

The workshop is being held at:

[Delta Hotels by Marriott Guelph Conference Centre](#)
50 Stone Rd W, Guelph, ON N1G 0A9

Please help promote the event, which we've priced as modestly as we can to reflect the fact that this issue is fast becoming a very serious concern. We want the agri-food sector to be aware of the risks and how to mitigate them, so we've put together a very practical program.

Details at <https://pheedloop.com/caaincyber/site/home/> or by emailing eric.morin@caain.ca.

4. **Industry SURVEY for Recycled Content and Labelling of Plastic Products**

In the effort to advance [Canada's Zero Plastic Waste Agenda](#), Environment and Climate Change Canada (ECCC) is developing targets, standards, and regulations to eliminate plastic waste and pollution. Over the last several months, the department has published two consultation papers concerning proposed measures to 1) [mandate a minimum recycled content for certain plastic items](#) and 2) [strengthen the recycling and composting of plastics through accurate labelling](#).

The Government is proposing to address these two initiatives through a single regulatory proposal with two parts. Part I would aim to establish rules for minimum recycled content for certain plastic items (i.e., packaging), while Part II would establish rules for recyclability and compostability labelling of plastic packaging and single-use plastics.

As part of the regulatory development process, we are obligated to properly identify and assess potential impacts and costs, including for industry and Canadians. To support the development of this analysis, we are seeking to gather information directly from industry.

The [Cost-Benefit Analysis Survey](#) page outlines the purpose and intent of this information collecting exercise.

ECCC will be offering a webinar to provide more information and respond to questions about the survey. If you are interested in attending, please e-mail plastiques-plastics@ec.gc.ca and indicate your preferred date for attendance.

- **English January 11, 2023 from 2-3pm EST**
- **French January 12, 2023 from 2-3pm EST**

Survey responses will be accepted until **February 10, 2023** using the link provided.

5. Newsletter – COVID-19 and your business: Issue 19

Innovation, Science and Economic Development Canada (ISED) has developed a [newsletter](#) in response to a need for Canadian businesses to obtain direct information on COVID-19 updates, tools and resources, on topics such as vaccination and workplace testing. Those interested in subscribing can do so [by clicking here](#), or through the [Canada Business App](#).

6. Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada

There are a number of updated resources available on the Public Health Agency of Canada website for the public including an **Outbreak Update** and the **COVID-19 Virtual Assistant: [Coronavirus disease \(COVID-19\)](#)**. Your organization may also be interested in:

- **NEW!** [Health Canada authorizes the Pfizer-BioNTech Omicron BA.4/BA.5 bivalent-adapted COVID-19 booster for children 5 to 11 years of age](#)
- **NEW!** [NACI Statement: Updated recommendations on the use of COVID-19 vaccine booster doses in children 5 to 11 years of age and concurrent vaccine administration](#)
 - [NACI summary](#)
- **Updated:** [COVID-19 vaccines and treatments portal](#)

For any questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

We encourage you to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account (aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca).

Industry Engagement Division

Agriculture and Agri-Food Canada
Government of Canada

Bonjour,

La Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAFC) est heureuse de partager avec vous des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire, y compris concernant la Covid-19. Nous vous demandons de partager cette information dans vos réseaux et de continuer à consulter régulièrement le [site d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. Énoncé économique d'automne 2022

Le 3 novembre 2022, la vice-première ministre et ministre des Finances, Chrystia Freeland, a déposé l'[Énoncé économique d'automne \(EEA\) 2022](#), qui s'appuie sur les mesures prises par le gouvernement pour relever les défis auxquels l'économie canadienne est confrontée, tout en mettant l'accent sur le soutien aux travailleurs et aux familles en cette période économique difficile.

Vous trouverez ci-dessous quelques points saillants des annonces relatives à l'agriculture :

Nouveau

- Versement de 802,1 millions de dollars à la Stratégie emploi et compétences jeunesse pour aider les jeunes Canadiens à acquérir des compétences et une expérience de travail précieuses.
- Accord Canada-États-Unis-Mexique (CUSMA) – 1,7 milliard de dollars pour une indemnisation Somme de 4 milliards de dollars sur six ans, à compter de 2022-2023, proposée pour le versement automatique de paiements anticipés de l'Allocation canadienne pour les travailleurs aux personnes qui sont devenues admissibles l'année précédente, à compter de juillet 2023 pour l'année d'imposition 2023.
- Création du Secrétariat des emplois durables, un guichet unique pour les travailleurs et les employeurs qui fournit l'information la plus à jour sur les programmes fédéraux, le financement et les services offerts par les différents ministères.
- Allègement des taux d'intérêt pour les producteurs agricoles, à hauteur de 65 millions de dollars sur deux ans, par le biais du Programme de paiements anticipés, déjà mis en place.
- Financement pour traiter les arriérés de demandes en cours, accélérer le traitement et permettre que de nouveaux arrivants qualifiés puissent combler plus rapidement les pénuries de main-d'œuvre critiques.

2. La page web des consultations d'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada est désormais en ligne: Entrée express

Comme vous le savez peut-être, de nouveaux pouvoirs accordés en juin 2022 permettent au ministre d'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC) d'établir des catégories de candidats présentant des attributs clés (par exemple la connaissance des langues officielles, des diplômes ou une expérience de travail liée à un emploi en particulier) et d'inviter les meilleurs d'entre eux à demander la résidence permanente au moyen du système [Entrée express](#). Les catégories doivent être liées à l'atteinte d'un objectif économique. IRCC a récemment lancé une [page Web de consultation](#) à cette fin qui contient de l'information sur la nouvelle approche et son processus.

Jusqu'au 8 janvier 2023, IRCC sollicite vos commentaires et suggestions sur les priorités en matière de sélection des immigrants qui pourraient aider à répondre aux besoins économiques et aux besoins en main-d'œuvre chroniques. **Nous vous invitons à répondre au questionnaire en ligne affiché sur la page Web ou à envoyer vos réponses par courriel à IRCC.COMMConsultations-ConsultationsCOMM.IRCC@cic.gc.ca, pour donner votre avis dans le cadre de cette importante période de consultation.**

3. Cyber Sécurité : Comment protéger l'agriculture canadienne face à un défi croissant Réseau canadien d'automatisation et d'intelligence agroalimentaire (RCAIA) est un organisme national sans but lucratif qui soutient l'innovation et la recherche en matière d'agriculture technologique et qui est financé par le gouvernement du Canada.

Le 10 janvier 2023, à Guelph, nous organisons **Cyber Sécurité : Comment protéger l'agriculture canadienne face à un défi croissant**, un atelier hybride auquel participeront des experts canadiens et internationaux de premier plan qui discuteront des choses à faire et à ne pas faire pour rester en sécurité dans l'environnement agroalimentaire de plus en plus technologique d'aujourd'hui. Le programme a été conçu pour profiter à toute personne impliquée dans l'agriculture ou la transformation primaire des aliments.

Le tarif en personne de 150 \$ comprend le petit-déjeuner et le déjeuner. (Les membres de l'ACAN bénéficient d'un rabais de 50 \$. L'adhésion est gratuite et peut être obtenue en cliquant sur <https://network.caain.ca/> et de s'inscrire - il n'y a aucune obligation supplémentaire). Les personnes qui ne pourront pas se rendre à Guelph le 10 janvier pourront participer virtuellement pour 50 \$ (membres) ou 100 \$ (non-membres). **Pour plus d'information ou pour vous inscrire, allez au <https://pheedloop.com/caaincyber/site/home/>.**

L'atelier aura lieu à :

[Delta Hotels by Marriott Guelph Conference Centre](#)

50 Stone Rd W, Guelph (Ontario) N1G 0A9

Aidez-nous à promouvoir l'événement, dont le prix a été fixé aussi modestement que possible pour refléter le fait que cette question devient rapidement une préoccupation très sérieuse. Nous voulons que le secteur agroalimentaire soit conscient des risques et de la manière de les atténuer, c'est pourquoi nous avons élaboré un programme très pratique.

Détails au <https://pheedloop.com/caaincyber/site/home/> ou par courriel eric.morin@caain.ca.

4. Sondage de l'industrie sur le contenu recyclé et l'étiquetage des plastiques

Dans le but de faire progresser le [Programme zéro déchet de plastique du Canada - Canada.ca](#), Environnement et Changement climatique Canada (ECCC) élabore des objectifs, des normes et des règlements pour éliminer les déchets de plastique et la pollution. Au cours des derniers mois, le ministère a publié deux documents de consultation concernant les mesures proposées pour 1) [imposer un contenu recyclé minimum pour certains articles en plastique](#) et 2) [renforcer le recyclage et le compostage des plastiques par un étiquetage précis](#).

Le gouvernement propose d'aborder ces deux initiatives par le biais d'une seule proposition réglementaire en deux parties. La partie I viserait à établir des règles relatives à la teneur minimale en matières recyclées de certains articles en plastique (c'est-à-dire les emballages), tandis que la partie II établirait des règles relatives à l'étiquetage de la recyclabilité et de la compostabilité des emballages en plastique et des plastiques à usage unique.

Dans le cadre du processus d'élaboration de la réglementation, nous sommes tenus de déterminer et d'évaluer correctement les impacts et les coûts potentiels, notamment pour l'industrie et les Canadiens. Pour appuyer l'élaboration de cette analyse, nous cherchons à recueillir des informations directement auprès de l'industrie.

Le page principale du [sondage sur l'analyse coûts-avantages](#) décrit également le but et l'intention de cet exercice de collecte d'information.

L'ECCC organisera un webinaire pour fournir plus d'informations et répondre aux questions sur l'enquête. Si vous souhaitez y participer, veuillez envoyer un courriel à plastiques-plastics@ec.gc.ca et indiquer la date à laquelle vous préférez y assister.

- Anglais 11 janvier 2023 de 2-3pm EST
- Français 12 janvier 2023 de 2-3pm EST

Les réponses au sondage seront acceptées jusqu'au 10 février 2023 en utilisant le lien fourni.

5. **Infolettre – La COVID-19 et votre entreprise : numéro 19**

Innovation, Sciences et Développement économique Canada (ISDE) a élaboré un [bulletin](#) d'information pour répondre au besoin des entreprises d'obtenir des renseignements sur les mises à jour, les outils et les ressources de la COVID-19. Les personnes intéressées à s'abonner peuvent le faire [en cliquant ici](#) ou via l'[Appli Entreprises Canada](#).

6. **Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada**

Il y a un certain nombre de ressources mises à jour disponibles sur le site Web de l'Agence de santé publique du Canada pour le public, ainsi que pour les professionnels de la santé, y compris notre

Mise à jour sur l'éclosion et la assistant virtuel COVID-19 : [Maladie à coronavirus \(COVID-19\)](#).

- **NOUVEAU!** [Santé Canada autorise l'utilisation du vaccin bivalent contre la COVID-19 adapté aux sous-variants BA.4/BA.5 d'Omicron de Pfizer-BioNTech comme dose de rappel chez les enfants de 5 à 11 ans](#)
- **NOUVEAU!** [CCNI : Recommandations mises à jour sur l'utilisation des doses de rappel du vaccin contre la COVID-19 chez les enfants de 5 à 11 ans et sur l'administration concomitante de vaccins](#)
- [CCNI résumé](#)
- **Mise à Jour** : [Portail des vaccins et traitements pour la COVID-19](#)

Pour toutes questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

Nous vous encourageons à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC (aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca).

Division de la consultation du secteur

Agriculture et Agroalimentaire Canada

Gouvernement du Canada